

# Pressemitteilung Schwarzwälder Bote vom 30.07.2014

## Sportschießen

### Silber und Bronze für Marco Schanz

Bei den Landesmeisterschaften in Fellbach ist Marco Schanz vom Schützenverein Roßwangen knapp am Titel vorbei geschrammt. Dennoch erfüllte er die Vorgaben des Landestrainers und seiner Heimtrainer Sebastian Single und Klaus Riedlinger. Eine »versaute Stehendserie«, so Schanz, habe ihm in der Disziplin Luftgewehr Drei-Stellung den Titel gekostet. Nach den ersten 20 Schüssen kniend (99/98), und den 20 Schüssen liegend (98/99), lag der Roßwanger auf Meisterschaftskurs. Aber die 20 Schüsse stehend (86/94) auf die zehn Meter entfernte Scheibe reichten nicht zum Titel. Trotzdem war er mit der Silbermedaille zufrieden. Im Luftgewehr stehend war es umgekehrt. Dort lag Schanz nach den ersten zehn Schuss mit 91 Ringen aussichtslos zurück. Aber die beste zweite Serie mit 95 Ringen reichte zu Bronze.

